

Grundhafte Erneuerung der Jägerstraße in Dietzhölzthal Ewersbach



Die Gemeinde Dietzhölzthal erneuert die Jägerstraße in Ewersbach.

Am 23.04.2025 fand bezüglich der Erneuerung der Jägerstraße eine Anliegerversammlung statt, bei der die Bürger umfassend über die geplante Maßnahme informiert wurden.

Bei der Maßnahme sollen Fahrbahn und Bürgersteig auf einer Länge von ca. 180 m grundhaft erneuert werden. Die Erneuerung umfasst ca. 50 m Wasserleitungen, 160 m Kanalleitungen sowie den Straßenbau. Die neue Straßenbreite wird 5,00 m betragen mit einem einseitigen Bürgersteig von 1,20 bis 1,50 m.

Die Gesamtkosten belaufen sich auf rund 600.000 €. Ausführend ist die Fa. Heinrich Lauber, Dillenburg.

Die Arbeiten sollen ab dem 19.05.2025 begonnen und voraussichtlich im November 2025 abgeschlossen werden.

Für die Dauer der Bauarbeiten ist die Jägerstraße für den Durchgangsverkehr vollständig gesperrt. Es werden Umleitungen eingerichtet und entsprechend ausgeschildert, um den Verkehrsfluss aufrecht zu erhalten.

gez. Braun
1. Beigeordneter